



Ministerium für Inneres und Sport

Zentrale Anlaufstelle für Asylbewerber in Halberstadt

Übergabe eines neuen Verwaltungsgebäudes

Nach zweijähriger Bauzeit ist das neue Verwaltungsgebäude auf dem Gelände der Zentralen Anlaufstelle für Asylbewerber (ZAST) in Halberstadt nun fertiggestellt und bezugsfertig. Entstanden sind Büros mit 58 Arbeitsplätzen für Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltungsbereiche der ZAST und des Landkreises Harz, konkret der Ausländer- und Leistungsbehörde.

Mit dem neuen Verwaltungsgebäude wird eine Optimierung der Verwaltungs- und Verfahrensabläufe auf der Liegenschaft der ZAST-Hauptstelle geschaffen: Die dauerhafte räumliche Nähe aller am Erstaufnahme- und Asylprozess beteiligten Behörden wirkt sich positiv auf das Aufnahme-, Asyl- und Rückführungsverfahren am Standort der ZAST-Hauptstelle aus. Das Verwaltungsgebäude befindet sich zudem in unmittelbarer Nähe zur Außenstelle des Bundesamtes für Migration und Flüchtlinge.

Eine Erweiterung der Unterbringungsplätze ist mit dem Verwaltungsneubau nicht verbunden. Die frei werdenden, von der Verwaltung bisher genutzten Gebäudeteile werden nach der Herrichtung für Bereiche genutzt, die bisher in Containern untergebracht waren (insbesondere MediCare und Transfer). Die bisherigen Container dieser Aufgabenbereiche werden dann nicht mehr benötigt und abgebaut.

Die Baukosten für den modernen zweigeschossigen Neubau beliefen sich auf 4,4 Millionen Euro. Bauherr im Auftrag des Landes ist der Landesbetrieb Bau- und Liegenschaftsmanagement Sachsen-Anhalt.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de